

Antonio Bernal se licenció en Psicología en el año 1995 (Universidad de Granada). Durante la licenciatura disfrutó de la Beca de Iniciación a la Investigación y la Beca de Colaboración. Ese mismo año comenzó los estudios de doctorado en el Área de Psicobiología del Departamento de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento de la misma Universidad. Tras defender su Trabajo de Iniciación a la Investigación en junio de 1997, comenzó a trabajar de Profesor Ayudante en la Universidad de Jaén. Defendió su tesis doctoral sobre Oxitocina y diabetes insípida en Junio de 2005, obteniendo la calificación de cum laude. Ha realizado estancias postdoctorales financiadas en el Departamento de Neurociencia de la Universidad de Parma (Italia), con el prestigioso grupo descubridor de las neuronas espejo, dirigido por el doctor Rizzolatti así como en el Berstein Center for Computational Neuroscience de Friburgo (Alemania). Desde el año 2008 es profesor de la Universidad de Granada y desde el 2014, tiene la categoría de Profesor titular de Universidad.